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ATA DA DÉCIMA SETIMA REUNIÃO ORDINÁRIA DA TERCEIRA SESSÃO 

LEGISLATIVA DA TRIGÉSIMA QUARTA LEGISLATURA DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE CARANDAÍ, REALIZADA EM VINTE E DOIS DE MAIO DE DOIS 

MIL E VINTE E TRÊS. 

Aos vinte dias do mês de maio de dois e vinte e três, às dezenove horas e vinte 

minutos, a Câmara Municipal de Carandaí reuniu-se ordinariamente, presidida pelo Vereador 

Valério Domingos de Sousa e secretariada pelo Vereador Éder Damasceno Silva. O Presidente 

convidou a todos para a execução do Hino Nacional. Na chamada inicial, feita pelo Secretário, 

constatou-se a ausência do Vereador Cor Jesus Moreno e a presença dos demais Vereadores. 

Havendo número regimental, o Presidente declarou aberta a sessão e passou a palavra ao 

Secretário para a leitura da ata da 16ª Reunião Ordinária. Em única discussão e votação, a ata foi 

aprovada por unanimidade dos vereadores presentes. O Presidente solicitou ao Secretário que 

procedesse a leitura do expediente do dia. PRIMEIRA PARTE DA REUNIÃO – 

CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS: Ofício 194/2023, da Comissão de Legislação, 

Justiça e Redação, informando alteração no dia e horário das reuniões ordinárias. Informe do 

TCE/MG, sobre o encontro técnico na cidade de Barbacena/MG em 25 e 26 de maio de 2023. 

E-mail da Prefeitura Municipal de Carandaí, encaminhando as prestações de contas do 

exercício 2022. Ofício 27/2023, do Hospital Municipal Sant’Ana de Carandaí, respondendo o 

Requerimento 54/2023, do Vereador Israel. Ofício 125/2023, do Gabinete do Prefeito, 

apresentando Veto Total ao Projeto de Lei 655/2023 - Autoriza o município de Carandaí a 

instituir o programa PROJOVEM no âmbito da administração direta, autarquias e fundações do 

município e dá outras providências.  Ofício 213/2023, do Gabinete do Prefeito, respondendo o 

Requerimento 75/2023 do Vereador Éder. Ofício 257/2023, do Gabinete do Prefeito, 

informando a celebração de convênio. Ofício 258/2023, do Gabinete do Prefeito, apresentando 

o Projeto de Lei 2383/2023 – Concede isenção de 100% (cem, por cento) do Imposto Sobre 

Serviços de Qualquer Natureza (ISSQN) para as Advogadas e Advogados inscritos na 190ª 

Subseção da OAB que comprovem a representação judicial de, pelo menos, 3 (três) causas “pro 

bono”, por ano, para moradores do Município de Carandaí-MG. Requerimento 96/2023, do 

Vereador Felipe Costa. Requerimento 97/2023, do Vereador Felipe Costa. Requerimento 

98/2023, do Vereador Felipe Costa. Requerimento 99/2023, do Vereador Felipe 

Costa.Requerimento 100/2023, do Vereador Felipe Costa.Requerimento 101/2023, do 

Vereador Marcos Felipe. Requerimento 102/2023, dos Vereadores Felipe Costa e José 

Vicente.Requerimento 103/2023, do Vereador Valério. Representação 29/2023, dos 

Vereadores José Vicente e Éder. Representação 30/2023, do Vereador Felipe Costa. 
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Representação 31/2023, do Vereador Marcos Felipe. Representação 32/2023, da Comissão de 

Agricultura, Pecuária, Abastecimento e Desenvolvimento Sustentável. Representação 33/2023, 

do Vereador Marcos Felipe. Representação 34/2023, do Vereador Marcos Felipe. 

Representação 35/2023, do Vereador Felipe Costa. Representação 36/2023, do Vereador 

Felipe Costa. Representação 37/2023, do Vereador Marcos Felipe. Indicação 93/2023, do 

Vereador Éder. Indicação 94/2023, do Vereador Felipe Costa. Indicação 95/2023, do Vereador 

Naamã. Indicação 96/2023, do Vereador Naamã. Indicação 97/2023, do Vereador Felipe Costa. 

Indicação 98/2023, do Vereador Marcos Felipe. Indicação 99/2023, do Vereador Marcos 

Felipe. Indicação 100/2023, do Vereador Marcos Felipe. Indicação 101/2023, do Vereador 

Marcos Felipe.Indicação 102/2023, do Vereador Felipe Costa.Indicação 103/2023, dos 

Vereadores Felipe Costa e José Vicente. Indicação 104/2023, dos Vereadores Felipe Costa e 

José Vicente. Indicação 105/2023, do Vereador Felipe Costa. DESPACHO DAS 

CORRESPONDÊNCIAS: O Presidente colocou à disposição dos Vereadores todas as 

correspondências recebidas, informando que estariam na Secretaria. Encaminhou o Veto Total ao 

Projeto de Lei 655/2023 - Autoriza o município de Carandaí a instituir o programa PROJOVEM 

no âmbito da administração direta, autarquias e fundações do município e dá outras 

providências. Comissão Especial: composta pelos vereadores Virgínia, José Vicente e 

Marcos Felipe. Encaminhou o Projeto de Lei 2383/2023 – Concede isenção de 100% (cem, 

por cento) do Imposto Sobre Serviços de Qualquer Natureza (ISSQN) para as Advogadas e 

Advogados inscritos na 190ª Subseção da OAB que comprovem a representação judicial de, pelo 

menos, 3 (três) causas “pro bono”, por ano, para moradores do Município de Carandaí-MG, às 

comissões de Legislação, Justiça e Redação e de Finanças, Orçamento e Tomada de Contas. 

Encaminhou o Projeto de Resolução nº 03/2023- Altera dispositivos da Resolução nº 11/2010, 

dispondo sobre a transformação do cargo de assessor parlamentar em assessor jurídico da 

presidência e contém outras providências, à comissão de Legislação, Justiça e Redação. 

SEGUNDA PARTE DA REUNIÃO: DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DOS PROJETOS E 

PROPOSIÇÕES: O Vereador Luiz Antônio Henriques Junior solicitou a retirada de pauta do 

Projeto de Lei Complementar 23/2023 – Dispõe sobre “a regulamentação do parcelamento do 

solo urbano no âmbito do Município de Carandaí e dá outras providências e do Projeto de Lei 

Complementar 24/2023 – Altera dispositivos da Lei Complementar nº. 49, de 5 de outubro de 

2006, que institui o Plano Diretor de Desenvolvimento de Carandaí e contém outras 

providências. Sendo o pedido deferido pelo Presidente. O Secretário procedeu a leitura do 

parecer da Comissão de Legislação, Justiça e Redação pela aprovação Emenda Aditiva 1 ao 

Projeto de Lei 2358/2022 – Dispõe sobre o Conselho Municipal de Trânsito – CMT e contém 

outras providências. Em primeira e segunda discussão e votação, foi aprovada por unanimidade 
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dos vereadores presentes. O Secretário procedeu a leitura do parecer da Comissão de Legislação, 

Justiça e Redação pela aprovação da Emenda Aditiva 2 ao Projeto de Lei 2358/2022 – Dispõe 

sobre o Conselho Municipal de Trânsito – CMT e contém outras providências.Em primeira e 

segunda discussão e votação, foi aprovada por unanimidade dos vereadores presentes.O 

Secretário procedeu a leitura dos pareceres das Comissões de Legislação, Justiça e Redação e de 

Serviços, Obras Municipais e Mobilidade Urbana pela aprovação do Projeto de Lei 2358/2022 – 

Dispõe sobre o Conselho Municipal de Trânsito – CMT e contém outras providências. Em 

primeira e segunda discussão e votação, foi aprovado por unanimidade dos vereadores presentes. 

A Vereadora Virgínia Maria de Queiroz no uso do art. 215 do Regimento Interno solicitou vistas 

ao Projeto de Lei 2377/2023 – Dispõe sobre a emissão de declaração de número de imóveis 

consolidados, sem a averbação de transferência(s), para fins exclusivos de ligação de água e 

energia elétrica, no município de Carandaí e contém outras providências, sendo o pedido 

deferido pelo Presidente. O Vereador Marcos Felipe no uso do art. 215 do regimento Interno, 

solicitou vistas ao Projeto de Lei 2382/2023–Altera dispositivo da Lei Municipal 2437/2021 - 

Autoriza o Poder Executivo Municipal a celebrar convênios com instituições financeiras, para 

concessões de empréstimos consignados aos servidores municipais, na forma que especifica e 

contém outras providências,sendo o pedido deferido pelo Presidente.O Secretário procedeu a 

leitura do parecer de redação final da Comissão de Legislação, Justiça e Redação ao Projeto de 

Lei Complementar 22/2022 – Inclui dispositivo na Lei Complementar 127/2019, que dispõe 

sobre a regulamentação do parcelamento do solo urbano do âmbito do Município de Carandaí e 

dá outras providências. Em terceira discussão e votação foi aprovado por unanimidade dos 

vereadores presentes. O Presidente consultou o Plenário sobre a votação em bloco das 

proposições de acordo com os respectivos autores, o que foi aprovado por unanimidade dos 

vereadores presentes. Requerimento 96/2023, do Vereador Felipe Costa, requerendo ao Poder 

Executivo informações sobre valores a serem investidos na Educação. Em única discussão e 

votação, foi aprovado por unanimidade dos vereadores presentes. Requerimento 97/2023, do 

Vereador Felipe Costa, solicitando o acionamento da Comissão de Educação, Cultura, Esportes, 

Lazer, Turismo e Juventude para apurar fatos sobre o transporte escolar da Creche Municipal; 

Requerimento 98/2023, do Vereador Felipe Costa, solicitando o acionamento da Comissão de 

Finanças. Orçamento e Tomada de Contas para apurar fatos divulgados por portais de notícias 

Correio de Minas e Carandaionline; Requerimento 99/2023, do Vereador Felipe Costa, 

solicitando o acionamento da Comissão de Finanças. Orçamento e Tomada de Contas para 

apurar fatos relacionados à não execução de emendas impositivas; Requerimento 100/2023, do 

Vereador Felipe Costa, solicitando à Mesa Diretora apuração de fatos relacionados à não 

execução de emendas impositivas; Em única discussão e votação, foram aprovadas por 
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unanimidade dos vereadores presentes. Requerimento 101/2023, do Vereador Marcos Felipe, 

requerendo ao Poder Executivo informações sobre medidas de combate à dengue. Em única 

discussão e votação, foi aprovado por unanimidade dos vereadores presentes. Requerimento 

102/2023, dos Vereadores Felipe Costa e José Vicente, solicitando o acionamento da Comissão 

de Serviços, Obras Municipais e Mobilidade Urbana para apurar fatos sobre operação tapa-

buracos no Bairro Herculano Pena. Em única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade 

dos vereadores presentes. Representação 29/2023, dos Vereadores José Vicente e Éder, 

solicitando agendamento de reunião com a VIA 040. Em única discussão e votação, foi aprovado 

por unanimidade dos vereadores presentes. Representação 30/2023, do Vereador Felipe Costa, 

solicitando intervenção do Ministério Público no que se refere ao transporte escolar da Creche 

Municipal. Em única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade dos vereadores 

presentes. Representação 31/2023, do Vereador Marcos Felipe, solicitando à MRS Logística 

informações sobre placas de sinalização sem uso. Em única discussão e votação, foi aprovado 

por unanimidade dos vereadores presentes. Representação 32/2023, da Comissão de 

Agricultura, Pecuária, Abastecimento e Desenvolvimento Sustentável, solicitando à CEASA 

agendamento de reunião. Em única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade dos 

vereadores presentes. Representação 33/2023, do Vereador Marcos Felipe, solicitando à 

AMMA o agendamento de reunião. Em única discussão e votação, foi aprovado por 

unanimidade dos vereadores presentes. Indicação 93/2023, do Vereador Éder, apontando ao 

Poder Executivo a necessidade de recolhimento de lixo em rua do Bairro Coração Eucarístico. 

Em única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade dos vereadores presentes. 

Indicação 94/2023, do Vereador Felipe Costa, apontando ao Poder Executivo a necessidade de 

inclusão da festa no Calendário Oficial de Eventos. Em única discussão e votação, foi aprovado 

por unanimidade dos vereadores presentes. Indicação 95/2023, do Vereador Naamã, apontando 

ao Poder Executivo a necessidade de construção de quebra-molas em rua do Bairro Praia. Em 

única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade dos vereadores presentes. Indicação 

96/2023, do Vereador Naamã, apontando ao Poder Executivo a necessidade de melhorias em rua 

do Bairro Ponte Chave. Em única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade dos 

vereadores presentes. Indicação 97/2023, do Vereador Felipe Costa, apontando ao Poder 

Executivo a necessidade de transporte escolar para a Creche Municipal. Em única discussão e 

votação, foi aprovado por unanimidade dos vereadores presentes. Indicação 98/2023, do 

Vereador Marcos Felipe, apontando ao Poder Executivo a necessidade de manutenção em Rua 

do Bairro Rosário. Indicação 99/2023, do Vereador Marcos Felipe, apontando ao Poder 

Executivo a necessidade de colocação de braço e luminária em rua do Bairro Garças. Indicação 

100/2023, do Vereador Marcos Felipe, apontando ao Poder Executivo a necessidade de troca de 
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lâmpada em poste de rua do Bairro Cruzeiro. Indicação 101/2023, do Vereador Marcos Felipe, 

apontando ao Poder Executivo a necessidade de serviços de máquina na comunidade do Corte de 

Pedra. Em única discussão e votação, foram aprovadas por unanimidade dos vereadores 

presentes. Não havendo Vereador inscrito na Palavra Livre, o Presidente passou à TERCEIRA 

PARTE DA REUNIÃO, afirmando que a Ordem do Dia seria afixada no quadro de publicidade 

e solicitou ao Secretário que procedesse a chamada final, constatou-se a ausência do Vereador 

Cor Jesus Moreno e a presença dos demais Vereadores. O Presidente declarou encerrada a 

reunião às vinte e uma horas e quinze minutos. O conteúdo integral desta reunião encontra-se 

gravado e arquivado eletronicamente. Eu, Vereador Éder Damasceno Silva, Secretário, solicitei a 

lavratura da presente ata que, após aprovada, segue assinada pelos integrantes da Mesa Diretora. 

 

Plenário “Vereador Francisco Eustáquio Teixeira”, 22 de maio de 2023.
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